BUSCHWILLER

Le jeu sera en fête

C'est l'animation phare de l'association de l'AJT : le Week-end du jeu. Sa 13e édition aura lieu les 26 et 27 janvier avec, comme d'habitude, une multitude de découvertes dans le monde fantastique des jeux.

On ne change pas une formule ga-gnante. Partant de ce principe, toute l'équipe de l'AJT (Association des jeux touristiques et jeux de table) renouvelle son rendez-vous du Weekend du jeu, dont la 13º édition aura lieu les 26 et 27 janvier à Bus-chwiller. Les visiteurs qui vien-draient pour la première fois à cette manifestation pe doivent pas s'altmanifestation ne doivent pas s'at-tendre à voir des consoles ou des ieux vidéo de toutes sortes. Exit tout cela ! Pour l'association AJT, c'est l'aspect découverte d'un jeu qui est la priorité. Cette manifestation, gratuite et

cette manifestation, gratuite et ouverte à tous, propose à fous ceux qui le souhaitent de se réunir autour d'une table et de découvrir de nou-veaux jeux de société. Dans la salle des fêtes qui sera pour l'occasion transformée en temple du jeu, les visiteurs - tant les jeunes que les visiteurs - tant les jeunes que les moins jeunes -pourront s'adonner à différents jeux d'adresse, d'ambian-ce, de création. Les membres de l'AJT vont également initier les partici-pants à des jeux tombés dans l'oubli. Au-delà de l'aspect divertissant, les ieux ont aussi une dimension culturelle, en favorisant les rencontres Enfin, ajoutons que, tout au long du



entre les cultures et entre les générations. En somme, les jeux sont créateurs de lien social et de com munication, un loisir et une source

Bourse aux jeux de société

week-end, seront proposés des jeux surdimensionnés, de grands jeux en surdimensionnes, de grands jeux en bois et un espace pour les enfants avec des jeux de construction, sans oublier une bourse aux jeux de socié-té avec la possibilité de vendre ceux qui prennent la poussière dans les placards et de les échanger contre d'autres.

Jean-Luc KOCH

Y ALLER Samedi 26 janvier de 14 h à 23 h et dimanche 27 janvier de 12 h à 23 h et dimanche Z/ janwer de 12 h a 18 h à la salle des fêtes de Bus-chwiller. Buvette et petite restaura-tion. Un repas (entrecôte maître d'hôtel, frites, salade, café et des-sert) sera proposé le dimanche midi à 18 €. Pour participer au repas, il faut s'inscrire sur le site internet

KEMBS ___

Les pigeons s'exposent

Une bonne centaine d'ex-posants français, suisses et allemands sont attendus à alle mands sont attendus à la salle polyvalente de Kembs, les 19 et 20 janvier, à l'occasion de la 61° exposition internationale de pigeons de race. Ils viendront présenter près de 1100 pi-geons de races différentes. Dans le cadre de cette ex-position se tiendra égale-ment le championnat de France des races suisses, le championnat de France des races orientales ainsi

suisse de lynx et un régio-nal du cauchois. Par sa di-versité et ses couleurs, cette nouvelle exposition nce déjà de toute

Y ALLER 61° exposition internationale de pigeons de race à la salle polyvalente de Kembs, samedi 19 jan-vier, de 9 h à 18 h, puis dimanche 20 janvier de 9 h à 14 h. Entrée gratuite, restauration sur place.



La 61e exposition internationale de pigeons de race se déroule le week-end prochain à Kembs

VILLAGE-NEUF _____

« Le Marionnettiste » en première

Pour son retour sur la scène du RiveRhin de Village-Neuf, la Compagnie du Lys invite à découvrir sa nouvelle création théâtrale « Le Marionnettiste ».

Une nièce montée au délicieux goût de comédie où les rires rap-pelleront à quel point la politique pedientif a query pinit a pointupe te le théâtre ent parfois en com-mun le goût de la farce. Le Ma-rionnettiste, présenté samedi 19 janvier au RiveRhin de Village-Neuf, est une comédie écrite par Luciana Luppi, une réflexion sur les limites acceptables en matiè-re de corruption

re de corruption Cette satire, matinée de grotes Cette satire, matinee de grotes-que, aborde le thème des mauvai-ses mœurs politico-administrati-ves, malheureusement très répandues en Italie... et ailleurs. En bref, c'est la dénonciation d'un certain pouvoir utilisé non

pas aux fins de promouvoir le progrès et le bien-être social, mais plutôt de corrompre psychiquement les plus faibles, pour quement les plus faibles, pour pouvoir maintenir ses propres pri-vilèges, quand ce n'est pour le pouvoir lui-même. La pièce a une dimension surréaliste à travers des situations absurdes.

> Intentions malhonnêtes et ambitions mal placées

Le cobaye de l'expérience est un fabricant de marionnettes, Italo Donati, qui, de marionnettiste, va devenir lui-même la marion-



médie satirique présentée au RiveRhin ce samedi.

nette d'un homme de pouvoir. Voici la recette de l'histoire de cette pièce : prenez un maire de ville moyenne peu scrupuleux, son épouse bourgeoise occupée à

satisfaire ses appétits sexuels, un conseiller attentif à ses intérêts, une cour d'amis intellectuellement vides et uniquement soucieux de leur bien-être matériel. cieux de teur bien-etre materiel. Saupoudrez d'une poignée d'in-tentions malhonnêtes et d'ambi-tions mal placées. Rajoutez une dose de cynisme et de mauvaise foi au parfum de mœurs douteuses. Versez un zeste de courage et ses. Versez un zeste de courage et d'humanité chez l'un ou l'autre personnage misérable. Mélangez le tout dans un contexte provin-cial à l'esprit étroit où tous les coups sont permis. Laissez mijoter une heure trente et vous obte nez Le Marionnettiste.

Une pièce créée par la Compa-gnie du Lys, présentée en premiè-re mondiale. Elle n'a encore jamais été jouée, pas même en Italie. C'est le RiveRhin qui a l'honneur de l'accueillir...

Y ALLER Le Marionnettiste, samedi 19 janvier à 20 h au RiveRhin, 20 boulevard d'Alsace, à Village-Neuf. Tarif plein 10 €, réduit 8 €. Neuf. Tarif plein 10 €, réduit 8 €. Durée : 1 heure 30 sans entracte. Réservations au 03.89.70.28.32 ou sur riverhin@orange.fr Billet-terie à la mairie de Village-Neuf du lundi au vendredi de 8 h à 12 h et de 16 h à 18 h et dans tous les points de vente habituels.

Conception et rénovation Salle de bains et pour personnes à mobilité réduite 39 rue Principale - RUELISHEIM Tél. 03 89 57 61 62 • Fax 03 89 62 09 61 **CHRIS' SERVICES** Etanchéité Nettoyage de gouttières et toitures Habillage de cheminées Scellage de faitières Pose de vélux et isolation combles Ch. Goeller • Port. 06 06 95 53 15 E-mail: ch.goeller@laposte.net 5 rue d'Illfurth - 68720 HEIDWILLER toitmontoit 🙀 Devis gratuits toitmontoit.ip@gmail.com 06 68 81 18 71 Laurent PHAN - 12 rue Paul Weber ILLZACH - www.toit-mon-toit.com ·Ravalement de façade *Isolation intérieure et extérieure · Pavage dallage Murets et clôtures

Chanter l'esprit français

Le chœur Cantus Basel, regroupant 50 chanteurs (dont plusieurs Français) sous la direction de Walter Riethmann, met à l'honneur des compositeurs français de la période impressionniste.

Si l'actualité française laisse les Suisses circonspects, la culture française en revanche est appréciée dans une région bâloise connue pour sa population polyglotte et son ouverture vers les pays limitrophes, malgré les différences de mode de vie et d'opinion. « Nous avons déjà fait honneur aux œuvres alle-mandes par le passé, nous chanmanaes par le passe, nous cnam-tons aussi en anglais, en espa-gnol, en tchèque ou en latin, explique Walter Riethmann, lors d'une répétition délocalisée à Münchenstein. Il était naturel de mettre le français à l'hon-neur, à travers des œuvres et des compositants enhignatides compositeurs emblématiques d'un certain esprit fran-çais. » Cantus Basel, chœur d'hommes

à l'origine, s'est ouvert aux voix féminines dans les années 1990.



Walther Riethmann (au premier plan à droite) dirige le chœur depuis vingt-quatre ans. Cantus Basel compte des Français originaires de Chartres, de Paris, ou des francophones belges ou romands. Hanna Dettling, domiciliée à Oltingue (3e à partir de la droite), porte la renommée du chœur bâlois à travers le Sundgau

Elle est dirigée par Walther Riethmann depuis vingt-quatre ans. Sa diversité d'expressions vers la région du coude du Rhin.

de Lili Boulanger. Puis, en 2010, Cantus Basel avait interprété des œuvres françaises de Char-

pentier et Poulenc. Pour ce concert de la Nouvelle Année sont mis à l'honneur les Année sont mis à l'honneur les compositeurs Gabriel Fauré, Ca-mille Saint-Saëns, Claude De-bussy, Maurice Ravel, Lili Bou-langer et Francis Poulenc. La soirée sera rehaussée par les prestations de la soliste Aurea Marston, de la flûtiste Claudia von Wartburg et de la pianiste Cornelia Lenzing.

Y ALLER Samedi 19 janvier Y ALLER Samedi 19 Janvier a 19 h 30 (entrée des 18 h 30) à Bâle, salle Union Basel (tram 8 jusqu'à Bläsiring). Réservation sur le site www.cantusbasel.ch ou au 004161.206.99.96. En-trée: 40 CHF.

 Crépissage
 Chape traditionnelle ARTISAN ARILIO C - RAIDERSHEIM 03 89 36 08 21 · 06 83 47 53 57 AU FIL A PLOMB MAÇONNERII
CRÉPISSAGI

DOVIS GRADII
PAVALEMENT DE FAÇADES
PENTURE
DIATION INTÉRIEURE ET EXTÉRIEURE - PAVAGE
COUNTEPTION MACADAM TOUS BRANCHEMENTS AU FIL A PLOMB filaplomb@crange.fr 03 89 32 01 61 • 06 62 61 35 35 Brunstatt - Wittelsheim

684-101.05

1 sur 1 17/01/2019 13:28